

Greffe de visage : les chirurgiens sont prêts

Trois équipes, dont une française, sont sur les rangs pour tenter prochainement cette dérangeante première mondiale

Prélever la face d'un cadavre pour la greffer sur un patient gravement défiguré : c'est la sidérante opération que trois chirurgiens se disent aujourd'hui prêts à tenter.

L'un d'eux est français. Basé à l'hôpital Henri-Mondor de Créteil (Val-de-Marne), Laurent Lantieri vient même de cibler un candidat receveur «intéressé» parmi une dizaine de grands mutilés du visage. Et il envisage d'entamer «dans les prochains mois», en partenariat avec l'Établissement français des greffes, une étude clinique comprenant cinq transplantations de face. Les «sages» du Comité national consultatif d'éthique (CCNE), qui planchent depuis près de deux ans sur ce projet, doivent rendre un avis le 2 mars prochain...

suite de cet article -> www.lefigaro.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 19 février 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4151-greffe-visage-les-chirurgiens-sont-prets.html>